

## Bezirks-Chronisten trafen sich zur Tagung

**SCHWAZ** Vom Weerer Bgm. Markus Zijerveld, der Bezirksbeauftragten Astrid Holzer sowie vom Organisator und Ortschronisten Ossi Arnold begrüßt, erlebten die Schwazer Bezirks-Chronisten bei ihrer Jahrestagung 2014 in Weer einen sehr informativen Rundgang durch die St. Gallus-Kirche. Bei der anschließenden Arbeitstagung über das abgelaufenen Chronistenjahr gab Astrid Holzer einen ausführlichen Tätigkeitsbericht ab.



**Schwazer-Bezirkschronisten in Weer.**

Foto: Sternad